



JUDO UNION RAIFFEISEN OSTTIROL

9971 Matrei in Osttirol, Bichlerstraße 10, judo-osttirol@gmx.at , www.judo-osttirol.sportunion.at

Judo Union Raiffeisen Osttirol:

Weiß-gelbe Fahne bei den Osttiroler Judoka

Dass Judo ein Sport ist, der Körper und Geist fordert, wissen die meisten. Dass es verschiedene Gürtelfarben gibt, ist auch vielen bekannt. Je dunkler die Farbe, desto höher graduiert ist der Judoka bzw. desto mehr Techniken und Judotheorie beherrscht der Sportler. Um den nächsten Gürtel zu bekommen, muss ein Judoka eine eigene Prüfung ablegen, bei der sowohl Judotechniken als auch Theorie gefragt sind. Die Anfänger der Judo Union Raiffeisen Osttirol haben in Lienz und Matrei diese erste Prüfung mit Bravour gemeistert und dürfen nun stolz den weiß-gelben Gürtel tragen, wenn sie das nächste Mal die Judomatte betreten. Insgesamt haben 41 Anfänger und 52 Fortgeschrittene die Gürtelprüfung erfolgreich abgelegt.



Die Anfänger der Sektion Lienz unter der Leitung von SL Leonhard Unterrainer (nicht im Bild) und SL-Stvtr. Bertl Green



Die Prüflinge der Sektion Matriel mit den Nachwuchstrainern Carmen Panzl und Manuel Wiesler